

# *Le directeur général de l'OMS reconnaît les efforts consentis par Cuba à la lutte contre le Covid-19*



**Le directeur général de l'OMS s'est entretenu ce mercredi à Genève avec le diplomate cubain, Juan Antonio Quintanilla.**

La Havane, 25 août, (RHC)- Le directeur général de l'OMS, l'Organisation Mondiale de la Santé, Tedros Adhanom Ghebreyesus, a reconnu ce mercredi les efforts consentis par Cuba à la lutte contre le Covid-19.

Le directeur général de l'OMS s'est réuni à Genève avec Juan Antonio Quintanilla, représentant permanent de Cuba auprès des organisations de l'ONU ayant leur siège dans cette ville suisse.

Le dirigeant de l'OMS s'est dit intéressé à investir dans la capacité locale de fabrication de vaccins contre le Covid-19.

Cuba dispose de trois vaccins contre cette maladie, les premiers en Amérique Latine et travaille sur deux candidats vaccins.

Les autorités sanitaires cubaines se sont fixées pour but de vacciner l'ensemble de la population de notre pays d'ici la fin de l'année.

Jusqu'à présent, près de 5 millions 99 mille Cubains ont reçu au moins une première dose de l'un de vaccin, ce qui représente 45,4 % de la population nationale, un indicateur supérieur à la moyenne mondiale qui est de 32,9 %.

Source: Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/268091-le-directeur-general-de-loms-reconnait-les-efforts-consentis-par-cuba-a-la-lutte-contre-le-covid-19>



**Radio Habana Cuba**